

### Achtunddreißigster Sonntag.

---

Heute haben wir eine große Freude gehabt, aber ich will alles nach der Reihe erzählen. Wir standen vor sechs Uhr auf und gingen mit Tante Susanne in den Wald, dort zu frühstücken. Weil kein Haus in der Nähe ist, mußten wir alles Erforderliche tragen, auch einen kleinen Theekessel, Spiritus und Bündhölzchen, denn Papa war besorgt, wir möchten ein im Walde angefachtes Feuer nicht sorglich genug wieder auslöschen. Tante hat sich einen lackierten kleinen Theekessel für solche Waldfreuden angeschafft. Er war so allerliebste, und Tante hatte zu diesem kleinen Feste eigenhändig einen Schieberkuchen gebacken. Die Hälfte desselben ward in Mamas Frühstückszimmer gestellt, den Rest nahmen wir mit. Marie sprang umher